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¿Qué	he	aprendido	hasta	el	momento	en	este	proceso?		
	

Nuestro	proyecto	de	titulación	asignado	es	GYEARTE,	el	mismo	que	cuenta	con	
esta	una	3ra	edición,	mi	grupo	está	conformado	por	5	integrantes	todos	de	diferentes	
carreras	es	aquí	donde	puedo	decir	que	he	aprendido	de	mis	compañeros,	desde	coger	
una	cámara	y	poder	grabar	de	manera	correcta	hasta	analizar	la	información	que	
recopilamos	desde	otro	punto	de	vista.	En	la	actualidad	hemos	culminado	la	fase	de	
investigación	y	durante	esta	primera	etapa	contamos	con	la	ayuda	y	guía	incondicional	
de	nuestros	tutores	Andrés	Sosa	y	Zaylin	Brito	sin	duda	los	mejores	de	mi	grupo	con	el	
cual	hemos	contado	apoyo	todo	el	tiempo,	no	cabe	ninguna	incertidumbre	que	cada	
uno	de	ellos	ha	aportado	en	mí	ya	sea	de	manera	profesional	y	personal		y	como	grupo	
hemos	sabido	respetar	los	tiempos	de	cada	uno	y	cumplir	nuestras	metas	en	el	tiempo	
determinado	y	establecido	.He	aprendido	a	no	depender	de	un	líder	otorgado	sino	más	
bien	trabajar	en	equipo,	he	aprendido	a	ser	tolerante	y	paciente	sobre	todo	a	
desarrollar	nuevas	habilidades,	aunque	soy	artista	por	convicción	y	decisión	
desconocía		mucho	sobre	el	arte	contemporáneo	y	ahora	gracias	al	proyecto	que	me	
encuentro	realizando	he	podido	enriquecer	y	fortalecer	conocimientos	sobre	el	arte	
contemporáneo	sus	características	e	historias	ya	sea	nivel	internacional	como	nacional.	
Esta	primera	instancia	ha	sido	para	mí	muy	exitosa,	tuvimos	buenas	críticas	en	nuestro	
primer	avance	y	esto	se	debe	al	soporte	que	nos	dimos	el	uno	al	otro	durante	nuestra	
ejecución	y	exposición,	como	grupo	decidimos	que	no	existe	un	culpable	o	un	
protagonista	visto	que	las	decisiones	se	toman	con	el	consentimiento	de	cada	uno	de	
los	integrantes	para	llegar	al	éxito.		
	

Para	mi	actualmente	es	un	reto	desde	el	punto	de	vista	de	mi	carrera	en	esta	
segunda	instancia	poder	crear	una	campaña	de	comunicación	que	pueda	promocionar	
nuestro	proyecto	que	es	el	arte	contemporáneo	visto	que	este	es	complejo	y	es	lo	
interesante	que	hace	de	este	reto	algo	divertido	y	atrayente	de	lograr,	en	GYEARTE	
2017	soy	el	único	integrante	de	marketing	sin	embargo	esto	no	me	limita	o	impide	
poder	realizar	actividades	que	son	de	otras	carreras,	esta	es	la	clave	de	PAPs	poder	
aprender	actividades	interdisciplinarias,	me	encantaría	poder	educarme	más	de	
manera	practica	en	el	área	de	multimedia,	a	pesar	de	tener	algo	de	experiencia	estar	
mucho	más	vinculado		en	el	trabajo	que	relaza	relaciones	públicas,	aprender	más	
sobre	las	políticas	o	normas	al	momento	de	realizar	una	entrevista	periodística	y	
admirar	con	un	fuerte	aplauso	la	capacidad	de	crear	arte	con	tu	cuerpo	desde	el	
campo	escénico.	
	

Por	ultimo	nuestro	proyecto	tiene	la	mayor	parte	de	salida	a	un	entorno	digital	
esto	es	algo	que	me	da	agrado,	es	algo	que	complementa	mis	planes	a	futuro	poder	
enfocarme	y	aplicar	mis	conocimientos	en	una	plataforma	digital.	Me	llena	de	mucha	
satisfacción	y	sobre	todo	motivación	de	poder	aportar	y	desarrollarme	plenamente	en	
este	proceso	de	titulación.			



	
	
	
	


